

## Dandim 0706/Temanggung hadir HARKODIA 2023

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.XPRESS.CO.ID](http://TEMANGGUNG.XPRESS.CO.ID)

Dec 14, 2023 - 14:58



**TEMANGGUNG** - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P menghadiri Hari Anti Korupsi Sedunia (HARKODIA) 2023 Kabupaten Temanggung di Omah Kebon Jl. Jend. Sudirman No.83, Nugaran, Kertosari, Kecamatan Temanggung, Kabupaten Temanggung, Jawa Tengah, Kamis (14/12/2023).

Harkodia tahun ini mengambil tema “Sinergi Berantas Korupsi, untuk Indonesia Maju”, yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran akan korupsi dan peran konvensi dalam memerangi dan mencegah korupsi oleh seluruh masyarakat.



Pj Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, MM dalam sambutannya menyampaikan bahwa. "Pada Harkodia tahun ini Indonesia mengambil tema Sinergi Berantas Korupsi untuk Indonesia Maju. Pj Bupati mengerucutkan lagi menjadi Sinergi Berantas Korupsi untuk Temanggung Maju, hal ini bermaksud bahwa Kabupaten Temanggung memiliki komitmen yang tegas untuk tetap menjaga integritas dalam setiap aspek kinerja pemerintah pembangunan dan kemasyarakatan.



Pihaknya mengupayakan langkah langkah pencegahan praktek korupsi di Kabupaten Temanggung, Sehingga terwujud tata kelola pemerintahan yang bebas korupsi dan pungli.

Selanjutnya Pj Bupati memberikan apresiasi atas penyelenggaraan rangkaian kegiatan harkodia di Kabupaten Temanggung terhadap pelayanan yang selama ini telah dilaksanakan oleh pemerintah, baik pemerintah vertikal, Daerah maupun Sekolah dengan komitmen pelayanan publik yang berintegritas anti korupsi dan

bebas pungli. Demikian juga, dengan pemerintahan desa yang telah mendeklarasikan sebagai desa anti korupsi, khususnya Desa Tanurejo Kecamatan Bansari sebagai desa anti korupsi dengan predikat istimewa, tidak lupa juga dengan 5 desa perluasan sebagai desa anti korupsi yaitu Desa Pandemulyo Kecamatan Bulu, Desa Plosogaden Kecamatan Candiroto, Desa Ketitang Kecamatan Jumo, Desa Ringinanom Kecamatan Parakan, Desa Kedungumpul Kecamatan Kandangan, sekali lagi saya mengucapkan terima dan apresiasi yang sebesar besar nya, Pungkas Hari Agung Prabowo."